



Drucksachen-Nr.
6414/2009-2014

Datum:
15.10.2013

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Herrn Georg Fortmeier

Anfrage

| Gremium | Sitzung am | Öffentlichkeitsstatus |
|-----------------------------------|------------|-----------------------|
| Stadtentwicklungsausschuss | 05.11.2013 | öffentlich |

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Sachzwänge bei der Entscheidung über die Stadtbahntrasse nach Heepen

Text der Anfrage:

Wird der derzeitige mit dem Anspruch einer breiten Bürgerbeteiligung durchgeführte Planungsprozess der Stadtbahnverlängerung nach Heepen bezüglich der Trassenführung jetzt aufgrund von Sachzwängen durch die Förderrichtlinien ausgehebelt?

Zum Hintergrund:

Der diesbezügliche Bericht in der NW vom 12./13. Oktober 214 hat diesbezüglich bei den Betroffenen zu erheblichen Irritationen geführt.

Unterschrift:

gez. Schmelz